Communiqué de presse



Arras, le 12 juin 2018

Poursuite des travaux d'éclairage de l'A16 et à Calais de la rocade portuaire

La remise en fonction de l'éclairage public de l'A16 et de la rocade portuaire de Calais (A216) poursuit l'objectif d'une meilleure sécurisation de ces axes très fréquentés.

La première phase de travaux d'éclairage, à savoir l'éclairage de l'échangeur 47 et des bretelles du réseau géré par la Direction interrégionale des routes Nord (Dir Nord) reliant l'A16, l'A26 et l'A216, sont terminés depuis le 1^{er} juin dernier.

La DIR Nord lancera une seconde phase de travaux à partir du 25 juin 2018. Elle concernera l'éclairage de l'A16, entre les échangeurs 43 et 48, et sur 4 km de la rocade portuaire.

A l'issue de cette 2ème phase de travaux, la rocade portuaire et l'A16 (entre les échangeurs 47 et 48) seront éclairées vers la fin novembre 2018. La section de l'A16 comprise entre les échangeurs 47 à 43 sera pour sa part éclairée en janvier 2019.